

① あああああああ



おしゃべりして交流がすすむ様子★

5月26日(土)、広島自治労連「新規採用・青年職員 合同歓迎会」を開催。今年の新規採用～3年目の職員を中心に、青年職員や青年を応援する組合役員など44人が参加し、とっても盛り上がりました！ 広島自治労連にはいろいろな職種の人があります。普段会うことのない職場の人との交流を、みんな満喫していましたよ～(^v^)

こういうことができるのが、自治労連青年部の大きな魅力★ 続く企画はキャンプです。今回参加できなかったみなさ～ん、今度こそ、ぜひぜひご参加ください！！

② あああああああああああああああ

「楽しかった！」
 参加者の声

今回初めて広島自治労連合同歓迎会に参加しました。歓迎会が始まる前から期待で胸を膨らませ、当日を迎えたくらい(笑)。公務関係職場ではたらく様々なひとと話したり、レクリエーションをしたり、とても楽しませていただきました。実行委員のみなさん、ありがとうございました。

大勢の方々と一緒に、おいしい食事とレクリエーションを楽しむことができ、とても充実した時間でした。また、いろいろな組合のひとたちとつながっていることが実感できました。

歓迎会参加者の
職種

- 食肉技術員
- 区役所職員
- 動物園飼育員
- 公民館職員
- 青少年施設職員
- 心理療法士
- 保育園保育士
- 障害児保育園保育士
- 障害者施設指導員
- 留守家庭子ども指導員
- 児童館指導員
- 組合専従

ホントに
 多彩！

③ ああああああ

④ ああああ
あああああ

ああああああああああ

⑤ ああああああ

児童館労組と留守家庭子ども会労組合同で、レク担当をしました。

初めは、何をしたらよいのか分からず悩んでいたのですが、役員の先輩指導員も協力してくださり、打ち合わせをする場を作って企画しました。体を動かすのが良いのではということで、誰でもその場で簡単にできる体操をすることにしました。『ヒーローテーション』『にちようび』の曲に合わせての体操です。

体操を覚え、どのように説明をし

ていかと
いうことを
考えていき
ました。

⑥ ああああああ

当日は、児童館労組が、メーデーの時に着ていた衣装を着て、役員の先輩指導員や、他の単組の役員さんなども一緒に前に出て踊ってくださり、安心して無事に楽しく終わることができました。沢山の参加があり緊張しましたが、年齢性別関係なく、誰でもすぐにできる体操だった

ので、みんなで盛り上がりました。

⑦ ああああああ

もっと、前もって準備をしておくべきことなど反省点も色々あった企画ではありましたが、参加者の皆さんが楽しんでくれたので、やってよかったと思いました。とても、貴重な体験ができました。

(青年部書記長 松谷)

⑧ ああああああ

⑨ ああああああ

⑩ ああああああ

6月27日(日)、青年部役員3人で、原爆遺跡保存運動懇談会の第22回フィールドワークに参加しました。旧通信病院外来外科病棟からスタートし、広島城にある大本営の跡地、地下の通信室跡、被ばくユーカーリ、そして旧日銀広島支店を見学。高橋信雄講師から各地でかつて軍都であった広島歴史、原爆当日の様子、原爆投下作戦において被害を最大限に高めるため

に行われた米国の軍事作戦の内容を教えていただきました。

⑪ ああああああ

この機会を通して、私は今まで知ることのなかった平和公園外の原爆遺跡を見学することが出来、また被ばく当日の様子を知ること、改めて原爆の威力や被害を知りました。そして原子爆弾というのはどのような兵器なのか、米国の軍事行動を知

ることで、戦争の非道さ残酷さも、改めて知ることが出来ました。

⑫ ああああああ

このフィールドワークで得たことを生かし、今後の活動の中で被爆地「ヒロシマ」真実と平和の大切さを訴えたいと思います。

(青年部副部長 三宅)



被爆ユーカーリの話を聞く。右端が講師の高橋さん。